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É apenas Obediência-só isso 
 

Atos 5: 29-32, "Então Pedro e os outros apóstolos responderam e disseram: Mais devemos 
obedecer a Deus do que aos homens. O Deus de nossos pais ressuscitou Jesus, a quem vós 
matastes e pendurastes num madeiro. Deus o exaltou como príncipe com a sua mão direita e 
um Salvador, para dar arrependimento a Israel e perdão dos pecados. E nós somos suas 
testemunhas dessas coisas; e assim também é o Espírito Santo, que Deus deu aos que lhe 
obedecem. " 

 O mensageiro para esta era disse uma certa vez: 'Eu peguei isso esta manhã quando estava 
lendo aqui - descendo. Algo acabou de me dizer: "Vá para o seu quarto; pegue o Diaglott". 
Não, É apenas obediência, só isso. Entrei e escolhi o Apocalipse 17. Eu pensei: "Por que você 
quer que eu leia isso?" E comecei a ler. Tão logo quando me tocou, "Aqui está." Peguei um 
lápis e anotei. Eu disse: 'Aqui está.' 1] 

Depois de obedecer a Deus à Sua Palavra, quando Filipe cumpriu sua missão, aquele poder 
vivificador  que ele recebeu no Pentecostes o arrebatou, vivificou seu corpo. Milhas e milhas 
de distância, ele foi levado pelo Espírito, e foi encontrado em outro país em algum lugar: o 
poder vivificador de Deus (Actos 8: 26-40). E se formos pentecostais, esse mesmo poder que 
ressuscitou Jesus dos mortos, se habitar em seu corpo mortal... ( ROM. 8:11).  

Vamos tomar outro homem com este poder vivificador. Houve um homem há muito tempo 
com o nome de Enoque. Enoque caminhou com Deus. Seja o que for que Deus disse para 
fazer, Enoque nunca perdeu uma palavra. Ele caminhou com Deus ( Heb. 11: 5-6; Gênesis 5: 
22-24).  

O que era ele? Ele era um filho de Deus. Ele era uma águia que havia sido chamada para 
aquele dia, e quando chegou a hora, ela estava tão cheia daquele poder vivificador... Lembre-
se, ele andou trezentos anos diante de Deus, e nenhuma vez ele perdeu Sua Palavra. 
Nenhuma vez ele se comportou mal. Não o fez uma vez, mas ele tinha mantido o testemunho. 
Tudo o que Deus disse a ele para fazer, ele foi e fez. Sem discussão sobre isso, ele 
simplesmente foi e fez. Não importa o que os outros pensassem, ele foi e fez. Por quê? Ele 
estava cheio desse poder vivificador.  

E quando chegou a hora de o velho morrer, Deus simplesmente enviou uma escada e ele subiu 
para casa. Ele o vivificou e levou seu corpo mortal em um arrebatamento. Amem. Esse é esse 
poder vivificador.  

E Jesus nasceu o Filho de Deus para ser Emanuel, a expressão plena de Deus em um Homem ... 
( João 1: 1-3,14; I Tim. 3:16). E Ele o encontrou em obediência perfeita no rio Jordão, sendo 
baptizado por aquele profeta ( São.João 1: 29-34; Mat. 3: 13-17). E assim que Ele obedeceu e 
saiu da água, os céus se abriram para João, e ele viu o Espírito Santo descendo do céu, 



dizendo: "Este é meu Filho amado." Veja, obediência perfeita, o Espírito O buscou em 
obediência.  

Agora, aquele poder vivificador que veio sobre Jesus vivificou-O para manifestar cada 
promessa da Palavra daquele dia. O mesmo acontece com o Espírito Santo que vem sobre nós 
neste dia. O verdadeiro e verdadeiro Espírito Santo, isto manifestará a promessa desta hora. 

Quando isto caiu sobre Lutero, isto manifestou aquela promessa daquela hora. Quando caiu 
sobre Wesley, manifestou a promessa daquela hora. Quando cai neste dia, manifesta a 
promessa desta hora. Quando caiu sobre Moisés, manifestou a promessa daquela hora. Caiu 
sobre Noé, Isto manifestou a promessa daquela hora. Quando caiu sobre Jesus, manifestou a 
promessa daquela hora. Veja? É o Espírito Santo descendo para vivificar, tornar vivas aquelas 
pessoas que foram predeterminadas por Deus para estarem no Rapto. Oh, isto é, se ele é um 
verdadeiro águia, ele entenderá a mensagem da hora: se ele for um verdadeiro águia.  

Então, este corpo terreno é vivificado e trazido pelo Espírito vivificador à obediência da 
Palavra de Deus.  

Você está pronto para obedecer cada Palavra que Deus falou de você, veja, para você fazer. 
Você é submisso à Sua Palavra. [ 2] 

E agora você já ressuscitou. Quando Deus o ressuscitou, Ele te ressuscitou (Rom. 6: 4-6); o 
Filho está agora com você. E agora você está crescendo em uma vida florescente como  Ele 
fosse ressuscitado completamente naquele último dia ( I Cor. 15: 51-53). Seus potenciais você 
tem agora ( II Cor. 1: 20-22). Porque você sabe? Sua alma mudou, não mudou? Seu corpo veio 
em obediência a Isto, não veio? Em obediência a quê? Uma igreja? A Palavra, que é a Vida. 
Então agora você está ressuscitado dos mortos (Ef 2: 1-7). [ 3] 

Deus chamou Moisés. Ele não queria ir. Aqueles profetas tinham tais coisas a fazer até que 
eles... Era uma coisa difícil de fazer. Eles não queriam sair e ser desprezados. Eles queriam ter 
comunhão e entrar com o resto deles e ir junto com os irmãos. Eu esqueci que profeta foi, 
disse: “Eu não quero fazer isso (em outras palavras), mas todo o meu coração vai pegar fogo. 
Deus falou e eu devo libertá-lo”. ( Jer. 20: 7-11). Se eles gostaram; se eles o crucificaram; se o 
apedrejaram; tudo o que eles fizeram, Deus falou em seu coração, e ele deve dizer isso, não 
para ser diferente, mas seja obediente. " Obediência é melhor do que sacrifício; dando 
ouvidos às gorduras de carneiros "( I Samuel 15: 22-23). Veja, estava em seu coração. Ele deve 
fazer isso. Foi sua vida. Ele não conseguiu segurar-lo. Havia algo, uma pulsação, que os 
empurrava. Eles não podiam abençoá-lo ou amaldiçoá-lo. Deus tinha tanto controle completo 
sobre eles até que Ele era sua voz, sua ação. Aleluia.  

Dê-me uma Igreja que está completamente ungida com Deus até que cada ação e movimento 
seja ASSIM DIZ O SENHOR, bem naquela Glória de Shekinah, eu mostrarei a você um Messias 
(o ungido de Deus) de pé sobre a terra.  

Lá estava Moisés ao lado deste arbusto ardente e da Glória de Shekinah. Parado ali, ungido, 
ele dificilmente sabia o que estava fazendo. Ele estava apenas obedecendo o que a Voz disse 
para fazer: "Coloque a mão no peito. Puxe-o para fora. Pegue aquela vara. Transforme-o em 



uma serpente. Jogue-o de volta no chão. "Não importa o que os outros dissessem, ele estava 
Fazendo ( Êxodo 4: 1-9). [ 4] 

Deus chamou Abraão e disse-lhe que queria que ele se separasse de todos os seus parentes 
descrentes. E quando Deus chama um homem para trabalhar para Ele, Ele o chama da 
aniquilação total de todas as coisas do mundo e dos pecados da terra: separação ( Gênesis 11: 
27-32; 12: 1-8; I João 2: 15-16). 

Deus nunca abençoou Abraão até que ele O obedecesse totalmente. Ele levou seu pai. O velho 
sempre foi um fio de cabelo na sopa ou... desculpe essa expressão. Mas ele sempre estava 
errado, e Abraão... E então ele pegou Ló. E então ele finalmente desceu lá (Sodoma, Gênesis 
13: 5-13). E depois que Ló se separou, Deus disse a Abraão: “Levante-se e ande pela terra. Eu 
dei tudo a você. É tudo seu”. (Gn 13: 1418). Veja? Ele nunca o abençoou totalmente até que 
Abraão obedeceu totalmente.  

E vocês nunca serão capazes de receber nada de Deus e ter o favor de Deus, meus irmãos e 
irmãs, onde quer que estejam, até que obedeçemos totalmente a Palavra de Deus. Você se 
torna infeliz por apenas abordá-lo com indiferença. sim. [ 5] 

Agora, há outra coisa que está no meu coração há muito tempo. Igreja, ore por isso. Todos 
vocês aqui sabem que desde pequeno nunca estive satisfeito neste país. Todo o meu coração 
sempre desejou o oeste. E eu me lembro quando eu estava cortando o capim para minha 
sogra lá em cima no pequeno lugar que pertencia à igreja aqui, aquele lugar... Eu estava 
sentado nas escadas, e o Espírito Santo falou comigo, Ele disse: “Não posso mais abençoá-lo 
até que você Me obedeça totalmente, como Abraão”. Veja? E Abraão, Deus disse a ele para 
se separar e ir para si mesmo. E quando o fez, ele levou consigo seu pai e seu sobrinho (Lot). E 
até que Abraão obedecesse completamente a Deus, então houve um cumprimento completo 
do que Deus prometeu a ele. [ 6] 

A vida vem somente por meio da obediência a Cristo. Ele é vida. Ele tem a condição que 
devemos cumprir. E por cumprir esta condição... Como pensamos em Abraão, ele creu em 
Deus, e isso foi imputado a ele como justiça. E depois que isso foi imputado a ele como justiça, 
Deus lhe deu o selo da circuncisão como uma confirmação que Ele tinha recebido sua fé ( 
ROM. 4: 1-12). [ 7] 

E agora, se Abraão tinha então cerca de cento e quinze anos... Esperou vinte e cinco anos no 
menino (Isaque), e aqui o menino... E ele iria destruir a única evidência que ele tem de ver isto 
a promessa de Deus, de ser o pai das nações, sempre ocorrendo, e então ele pediu para 
destruir isso. Para quando ele estava quase pronto para se alinhar com a obediência 
completa a Deus. [ 8] Puxou a cabecinha de Isaac para trás assim, estendeu a mão em seu 
peito, tirou a faca de sua bainha e levantou-a assim, puxou seu cabelo para trás assim, e em 
seu coração engasgou, engolindo-o de volta, como se dissesse: "Adeus, Isaac, meu menino." 
Levantou a mão e nessa hora, na completa obediência, [ 9] o Espírito Santo pegou sua mão ... 
( Gênesis 22: 1-19). [ 8] 

Mais uma vez: Abraão, depois de tomar Isaque e amarrá-lo, que era seu filho natural, colocou-
o sobre o altar para tirar sua vida; e então ele começou a tirar a vida dele em obediência de 



amor a Deus. E quando ele fez, algo aconteceu. Ele ouviu uma voz dizendo: "Abraão, segure 
sua mão, não machuque aquela criança, pois eu sei que tu Me ama." [ 10]  

O que ele estava fazendo? Dando um testemunho à Semente de Abraão depois dele. "Segure 
sua mão; não machuque esta criança. Eu sei que você me ama."  

E nessa época, Abraão ouviu algo atrás dele. E ele olhou, e havia um carneiro (que é uma 
ovelha ) preso pelos chifres no joio e nos arbustos. E Abraão foi e pegou o carneiro e o matou 
em vez de seu filho. [ 11] E deu ao lugar o nome de Jeová-Jiré. [ 10]  

Mesmo se você estiver fazendo algo errado e andando em obediência, o Espírito Santo está 
lá para impedi-lo. Você diz: “Temo que se algum dia eu receber o Espírito Santo, possa agir 
indecentemente.” Não se preocupe, se for o Espírito Santo, Ele saberá quando parar você e 
quando começar você; Ele tem o botão em Suas mãos. Você vê? Então ele sabe quando ligar e 
desligar. Apenas se lance à Sua misericórdia. [ 9] 

E Israel encontrou a mesma coisa, como exemplos, em sua jornada para a terra prometida. Os 
tanques estavam todos secos. Sim, sua jornada em obediência à Sua Palavra prometida, sua 
jornada e os tanques que encontraram secos. Agora, eles descobriram que os tanques não 
eram confiáveis  para a jornada.  

E se você vai viajar em obediência à Palavra de Deus, e tente se juntar a isso e a aquilo, você 
descobrirá que não há um tanque no mundo que dê suporte a isso, de forma alguma. Você é 
um indivíduo. Deus o conduz do jeito que Ele deseja. Então encontramos a mesma coisa hoje, 
e todos os tanques estão secos.  

Mas as promessas, são sempre fiéis a Deus que manterá Sua promessa ao Seu povo. Ele 
prometeu fornecer tudo o que eles precisassem, então Ele fez isso. No meio dos tanques 
vazios e secos (pense nisso.), E reclamando de Israel no deserto em sua jornada, Ele chamou 
Seu servo-líder, o profeta Moisés, para um lado, e abriu uma fonte de água viva por uma 
Rocha rachada, para que Seus filhos crentes não morressem ( Exod. 17: 1-7).  

Neste dia, isso fala de graça para mim. Nós não merecemos. A maneira que nós feito, da 
maneira que vivemos, somos indignos. [ 12] 

A fé conduziu Moisés ao caminho da obediência. Aqui está o jovem Faraó; ali está o jovem 
Moisés: ambos com a oportunidade.  

Moisés viu a reprovação do povo e considerou como maiores tesouros do que todo o Egipto 
tinha ( Heb. 11: 23-27). Pela fé ele seguiu o que sua fé dizia na Palavra e isso o conduziu ao 
caminho da obediência e finalmente à glória, imortal, para nunca morrer na presença de 
Deus.  

A visão e os sentidos guiaram - e o glamour guiou o Faraó à sua morte e à destruição do 
Egipto, sua nação, e nunca mais voltou.  

Aí está você. Olhe para isso, você morre. Olhe para isso, você vive. Agora, faça a sua escolha! 
[13] 



Agora, vamos obter o esboço da mensagem primeiro. Israel estava em viagem indo para a 
Palestina, vindo do Egipto. E o Senhor estava com eles. Cada inimigo que se levantou antes de 
Israel foi movido para fora do caminho, pois Deus disse que enviaria vespas diantes deles e 
expulsaria o inimigo, enquanto eles obedecessem ao Seu comando ( Êxodo 23: 20-30). O 
trabalho nunca foi muito grande. Os amalequitas, os gigantes da época, significavam nada para 
Israel, embora fossem pequenos homens em estátua; mas eles estavam andando no ASSIM 
DIZ O SENHOR. Portanto, não importa qual fosse a oposição, Deus sempre viu que Suas 
palavras de promessa nunca falhavam em Israel. E Israel do Antigo Testamento é um tipo da 
Noiva do Novo Testamento, saindo do mundo, marchando na estrada para Canaã - ou a Canaã 
que nós vamos para, o Milênio. [ 14] 

Mas, oh, irmão, quando aquele Sinal (o Espírito Santo) é colocado uma vez em seu coração, e 
você sabe que é a ressurreição de Jesus Cristo em você, algo está acontecendo (Êxodo 12:13). 
Não há nada que vá transformá-lo. Você sabe a que lugar pertence.  

A obediência total a toda a Palavra de Deus dá a você o direito ao Sinal, e nada mais. " Bem 
aventurado aquele que cumpre todos os seus mandamentos, ele pode ter o direito para a 
Árvore da Vida "( Apoc. 22:14). [ 15] 

O Sinal é uma pista de que a compra foi feita e aceita. Agora, você não pode obter o sinal da 
tarifa da ferrovia, até que você pague o preço. E a única maneira de você pagar o preço... 
Apenas pague. Isso mesmo. O que? Acredite; aceite isso!  

A obediência total a toda a Palavra de Deus dará a você o direito ao Sinal. Obediência total, 
não em parte Disto, até onde vai sua denominação, mas tudo Disto. A obediência total à 
Palavra, que é Cristo, leva você a Cristo.  

A obediência total, completa coloca você e a Palavra um. Você crê Nisto cada pedacinho, e 
tudo Nisto está em você, e você observa Isto trabalhando através de você. 

 A obediência total a toda a Palavra de Deus nos dá direito ao Sinal. Então, quando oramos, 
devemos ter o Sinal para apresentar com nossa oração. Se você disser: “Eu oro, Senhor, mas 
realmente não tenho...” Bem, aí está. Você também pode parar. Veja? Entre primeiro e pegue 
o Sinal, porque aquele Sinal é o que Ele reconhecerá. Veja? Sim senhor. Quando oramos, 
devemos apresentar o Sinal: "Senhor, tenho obedecido totalmente. Eu me arrependi de 
meus pecados. Eu sinto que você me perdoou. Eu fui baptizado no Nome de Jesus Cristo ( Atos 
2:38). O Espírito Santo está sobre mim. Agora, eu preciso de uma certa coisa para Sua glória. 
Senhor, eu peço por isso. É meu agora. "  

Então há algo que ancora lá atrás. É seu. Então está tudo acabado; está tudo acabado e 
resolvido. "Eu peço por isso. Eu peço por isso. Eu devo ter. Eu quero isso para Sua glória." 
Veja? Agora ouça. Então Ele simplesmente dá a você. Então você sabe que é seu. É assim que 
acontece com nossos filhos e assim por diante; nós aplicamos o sangue. Acreditamos. Isso é 
tudo. 

Tudo bem, o que Ele faz então? Quando você pode apresentar o Sinal com sua oração, isso 
mostra que você obedeceu totalmente a toda a Palavra de Deus. Quando você tem o Sinal, 



mostra que obedeceu a cada Palavra; então você e a Palavra são um. Você está apenas 
pedindo aquilo que você é.  

Então, por que, você sabe. Se eu disser a esta: "Mão, você me obedece. Estenda a mão para 
pegar esse lenço." Ele faz isso. Veja? Mão me obedeceu. Por quê? É parte de mim. Veja? 
Então, quando você e a Palavra se tornam um, cada promessa... Glória a Deus! Cada 
promessa é sua. Ele obedece a você. Veja? Então você deseja observar o que deseja fazer. 
Você não colocaria sua mão no fogo para dizer, veja você faça isso. Oh, não, não. Veja? Mas se 
houver algo naquele fogo que eu preciso alcançar, ele me obedecerá. Isso mesmo. Veja? Você 
quer observar o que está fazendo.  

Essa é a razão pela qual o Espírito Santo é distribuído com moderação e coisas assim. Você 
sabe o que eu quero dizer. Porque alguns... Você não quer... Mas um verdadeiro servo de 
Deus, não se exiba com isso. Você vê? Isso e fazendo um teatro.  

Quando oramos, apresentamos o Sinal; mostra que obedecemos totalmente. [ 16] 

Satanás era muito mais esperto do que Eva ( Gênesis 3: 1-7). Ela nem estava na imagem. Mas 
ela não deveria ser inteligente; ela deveria ser obediente. Não estivessem suposto ser 
inteligente. Jesus disse que os filhos deste mundo, ou seja, o reino deste mundo é muito mais 
inteligente, os filhos das trevas do que os filhos da luz ( Lucas 16: 8). Somos comparados a 
ovelhas. As ovelhas não podem nem guiar a si mesmas; eles têm que ter um pastor. Deus não 
nos quer inteligentes, Ele quer que nos apoiemos em Seu entendimento, exactamente onde 
Ele lidera. Amem. Você vê a foto? Não se estribe no seu próprio entendimento ( Provérbios 3: 
5-6). Não se estribe em seu próprio entendimento, estribe-se em entendimento Dele . Não 
importa o quão contrário pareça, e quão grande as luzes brilhantes pareçam aqui, não preste 
atenção a isso. Apenas se apóie em Seu entendimento, o que Ele disse é a verdade. [ 17]  

O Espírito Santo é um tesouro do amor de Deus no coração de homens e mulheres para 
obedecer. Veja? [ 18]  

Fico feliz que um homem possa servir a Deus tão completamente 'até que o diabo não saiba 
o que fazer com ele. Apenas obedeça a Deus tão completamente ' até que o diabo disse: "que 
coisa. Sai da que. Eu não quero ouvir mais. "Isso mesmo. Você pode fazer isso - tão 
completamente. [ 13]  

E Deus dá o Espírito Santo àqueles que O obedecem. Então, quem O obedeceu? Aquele que 
acreditou Nele e o aceitou. Aquele que O obedeceu, veja ( Actos 5:32). [19]  

A evidência de um crente Cristão cheio do Espírito não é produzir a verdade (Palavra), mas 
receber a verdade (Palavra) e crer e obedecer ( I Cor. 14: 36-37). [20]  

Agora, abençoe-nos, Senhor, enquanto falamos da Tua Palavra. E as promessas que a nos são 
dadas, que possamos nutri-las em nosso coração, acalentá-las com reverência e obedecer 
eles com verdadeira disciplina piedosa. Pois pedimos em Nome de Jesus. Amem. [ 21] 
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